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令和６年２月 26日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

山 城 正 輝   印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 532 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 読谷村の産業発展と村民所得向上のために、読谷村産業まつり

を創設すべきこと 

（１）県内自治体の産業まつり開催状況はどうなっているか。 

（２）村内産業は、どういうものが何種、何件あるか。 

（３）地場産業の発展のためにも「まつり」は必要ないか。 

 

２ ニンジンを始め、農家の活性化のためにブランド名を募集して

はどうか 

   

（１）先日、読谷山野農業体験イベントが開催された。村の多大な 

協力もあったと聞いているが、参加された村長の感想と激励

の言葉を求める。 

 

（２）ニンジン掘りに 200名近くの皆さんが参加されたと聞いてい

る。読谷産ニンジンにふさわしいブランド名を募集し、命名

してはどうか。 

 

３ 国道 58号バイパス読谷道路を早期開通すべきこと 

   

（１）読谷道路 4工区のそれぞれの共用開始はいつの予定か。 

   

（２）第 1工区の村道付替えはいつの予定か。そして安全策はどう

なっているか。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

４ 村内排水溝蓋の爆発音対策をすべきこと 

   

（１）村道、親志・波平線内の「朝日設計」から「かなさん堂」の

間。 

  （２）村総合福祉センター北道路内。 

 

５ 横田自治会地域の活動広場確保について 

 

  （１）国道 58号から横田地域入り口の道路沿いを自治会の皆さんが

花壇として、また一部駐車場として使用しているが、村とし

てはどう評価しているか。 

（２）関係残地のモクマオウ林私用地をさらに拡大活用したいとい

う希望のようである。村として便宜を図ってほしいものと考

えるがどうか。 

 

６ 高志保、「アイユー自動車」(1423-1番地)辺りの排水路を整備す

べきこと 

  

（１）この地域の「大協建設」北地域は現在工事が入っており、村 

民から大変喜ばれている。今度は第 2弾として切望されてい

るがどうか。 

 

７ 読谷道路沿い、座喜味地域(1215番地辺り)への不法投棄問題に関

して 

 （１）不法投棄対策に日常的に活動している村として、原因究明、

さらに協力すべきではないか。 

（２）この件を機に調査等を強化すべきではないか。 

 

８ 危険な枯木等の伐倒対策について 

  

（１）座喜味（５４４番地南）前田原内、台風６号アカギ。 

  

（２）長浜(3151番地北)モクマオウ 

  

（３）高志保東原(1758−1 番地西)マツ 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

９ 長浜東表原内道路を整備すべきこと 

  

（１）長浜川から公民館へつながる道路 

  

（２）長浜川から村道「上代之御霊」碑へつながる道路 

 

 


